

Rita Bögehold

*Malerei "Begegnungen"*

20. Mai - 17. Juni 2007

Die in Dringenberg aufgewachsene und seit langem in Steinheim lebende Rita Bögehold hatte ihre Bilderausstellung im Möbelmuseum Steinheim unter den Titel *Begegnungen* gestellt. Sie malt ihre Acrylbilder am liebsten bei den zweimal jährlich stattfindenden Begegnungen bei den Maltagen im alten Kloster in Heimerzheim bei Bonn. Sie ist Mitglied des Kunstvereins Swisttal-Heimerzheim. Seit vielen Jahren hat sie an den dortigen Kunsttagen aktiv teilgenommen, wo sie in technischer und gestalterischer Hinsicht vielfältige Anregungen von der Leiterin Lisa Kilian erhalten hat.



Von Begegnungen lebt, so Rita Bögehold, auch das Möbelmuseum: Menschen, Baustile, Holzarten, Lebensgeschichten begegnen sich. Das Thema wurde auch in einigen der ausgestellten Bilder deutlich. Die eher abstrakte Malweise ließ allerdings dem Betrachter große Freiheit. Es waren vor allem die Farben, die die Stimmung ausdrückten und dem Betrachter begegneten. Die Ausstellung zeigte einen Querschnitt der Arbeiten aus den vergangenen zehn Jahren.